

# Mitad de Mejicanos Será Demolida a Raíz de Sismo

En más del cincuenta por ciento, las viviendas y edificios de la populosa ciudad de Mejicanos fueron destruidos o seriamente dañados por el te-

rramoto del viernes 10, por lo cual deben ser demolidos, informaron miembros de la municipalidad y la Defensa Civil.

Aun cuando de Mejicanos no ha sido mencionado como sector afectado por el violento movimiento telúrico del viernes 10, la ciudad sufrió

cuantiosos daños, ya que el ciento por ciento de los mesones quedaron destruidos o semi-destruidos, lo que los vuelve inhabitables.

Empero, no solamente los mesones, en su mayoría constituidos por pequeños cuartos oscuros con paredes de vara y lodo, serán demolidos sino que también el mismo fin tendrán algunas casas y edificios como el de la Alcaldía, de tres niveles, y multifamiliares cercanos a la colonia Jardín.

Un problema que ha surgido es la invasión de calles y callejones de la ciudad por familias que han perdido sus casas o champas, así como por aprovechados de la situación.

## PROGRAMA PICOY PALA

El Comité de Emergencia Municipal, compuesto por los diversos sectores de la comunidad, iniciará la semana próxima el Programa "Pico y Pala" para remover los escombros de casas y champas de-



**HOSPITAL PROVISIONAL.** Frente a la comandancia de Mejicanos ha sido instalado un hospital provisional, el cual es atendido por la Cruz Verde. Han atendido cientos de casos, en ellos varios partos.

rumbadas, con el objeto de alojar allí mismo a los moradores y que dejen libres las calles.

En la entrada a la colonia Jardín, muchas familias han construido champas de madera y lámina y además de tomarse una acera han ocupado una buena parte de la calle. "Esas personas tienen que salir de allí", dijo el Comandante.

El terremoto derribó un muro que divide el cementerio con el pasaje El Nispero y el alud de tierra soterró por completo las habitaciones de la casa de la Sra. Leticia Alfaro y familia y muchos cadáveres y huesos cayeron dentro de la casa.

El alud de piedras y tierra hizo aflorar a la

—Favor pase a la página 33.



**JUEGAN.** Cuatro niños del callejón "El Nispero" juegan sobre el agrietado piso del pasaje. Mejicanos fue dañado por el terremoto en más de la mitad de sus edificios y viviendas.

# Desintegrado el Orden Jurídico por el Sismo

El orden jurídico en la ciudad capital está desintegrado y ha sido el más afectado por el terremoto del 10, ya que casi en su totalidad la actividad judicial se ha interrumpido; la labor notarial no funciona y mu-

chas instituciones del Estado que administran justicia están cerradas.

Así lo hicieron ver ayer varios abogados entrevistados al indicar que sólo en San Salvador se encuentra suspendida la administración de la

justicia, por lo que estiman que el orden jurídico ha sido el más afectado por el sismo.

Un abogado explicó que debido a los daños que ha sufrido la infraestructura física judicial, el Estado de Derecho — procesalmente hablando, aclaró— está virtualmente paralizado en la capital.

Los procesos civiles, penales, mercantiles, laborales y notariales están paralizados, por lo

—Favor pase a la página 45.

# 120 Millones Desaparecen del Presupuesto de 1986

El Gobierno democristiano, sin haber liquidado siquiera en forma provisional el presupuesto de 1986, aún no ha explicado el uso que se dio a 120 millones de colones para terminar el presente año, ya que el Ejecutivo había informado previamente que se logró un superávit en el presente ejercicio fiscal.

¿A dónde tiene ese dinero? ¿En qué se ha gastado?, pregunta el diputado Ricardo Alvarenga, de ARENA, al comentar que el terremoto no debe ser motivo para que el pueblo olvide las amenazas que ciernen sobre él, los democristianos en el poder.

Señala el Diputado —Favor pase a la página 27.

# Edificio del INFRAMEN Destruído por Terremoto

El edificio del Instituto Nacional "General Francisco Menéndez", de esta capital, construido hace 9 años a un costo de 8 millones de colones y uno de los centros educativos más grandes del país a nivel medio, fue dañado por el terremoto. Cuatro mil estudiantes de los bachilleratos académico, en salud, comer-

cial, en hostelería y turismo, se han quedado sin aulas, laboratorios y talleres que estaban ubicados en el edificio B. El área administrativa y la cafetería también resultaron agrietadas.

El profesor Julio César Rivas Trujillo, director del INFRAMEN, declara

—Favor pase a la página 33.



**RECONSTRUCCION.** El Vice-Ministro de Vivienda, Ing. Remo Bardi, dice que se está trabajando en un nuevo proyecto de reconstrucción de San Salvador.



**DENTRO DE UN BUS.** Las oficinas de Servicios Generales del Ministerio de Hacienda, se encuentran funcionando dentro de un bus, al cual le quitaron los asientos. Esta sección está ubicada en el parqueo del mismo Ministerio, frente a la Procuraduría General.

## Remo Bardi:

# Capital Tiene que ser Reconstruida en Orden

En su despacho de la Financiera Nacional de la Vivienda, el presidente de la entidad, ingeniero Remo Bardi, dijo ayer que ésta trabaja como si fuese una empresa privada.

"Se les exige resultados inmediatos a los que aquí trabajan", dijo.

Respecto a los los activos inmovilizados, que constituyen un valor de más de 200 millones de colones en viviendas abandonadas por todo el

país, el Ing. Bardi aseguró a corto plazo se decidirá sobre la venta de las unidades, así como de las facilidades para su comercialización.

Informó que se está trabajando en un macroplan de reconstrucción de San Salvador, para una ciudad ordenada y no el gigantesco campamento de champas y casuchas que por el momento amenaza a la capital.

"Tiene que ser la em-

presa privada la que reconstruya San Salvador a través del sistema de las financieras, FSV, y algunos Bancos, que manejarán los créditos", enfatizó Bardi, y dijo que las empresas constructoras salvadoreñas, son buenas y tienen la infraestructura y la experiencia necesaria para llevar a cabo la obra.

Se darán facilidades para las escrituras por las escrituras

—Favor pase a la página 45.

# ¡Ultima Hora...!

—Favor pase a la página 55.